

## MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 27. Juni 2025

Pflegevorständin kommt vom Uniklinikum Dresden +++ Nachfolgerin von Peter Hingst

### Jana Luntz leitet ab 1. Oktober die Pflege der Unimedizin

Jana Luntz wird zum 1. Oktober neue Pflegevorständin der Universitätsmedizin Greifswald. Das hat der Aufsichtsrat des Hauses beschlossen. Luntz kommt vom Uniklinikum Dresden, wo sie aktuell noch Pflegedirektorin ist. Zum vierten Quartal tritt sie die Nachfolge von Peter Hingst an, der in den Ruhestand geht (*eigene Pressemitteilung folgt*).

Jana Luntz ist seit über zehn Jahren Pflegedirektorin am Universitätsklinikum Dresden und war zuvor in selber Funktion am Universitätsklinikum Tübingen. Dort war sie bereits zwei Jahre Stellvertreterin. Vorher hatte sie in Halle an der Saale Pflegewissenschaft studiert, wurde dann wissenschaftliche Mitarbeiterin in der Pflegedienstleitung und übernahm 2006 die Fachleitung Pflegedienst des Zentrums für Kinderheilkunde am Universitätsklinikum Halle/Saale. Ursprünglich hatte sie ihre Karriere in der Pflege als Krankenschwester am Klinikum Hoyerswerda begonnen. Jana Luntz ist verheiratet und hat zwei Kinder. Seit bald 14 Jahren arbeitet sie im Vorstand des Verbands der Pflegedirektor\*innen der Universitätskliniken.

„Wir sind froh, eine so versierte und engagierte Expertin gewonnen zu haben“, betont der Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Tilmann Schweisfurth: „Frau Luntz passt zur sich so dynamisch entwickelnden Unimedizin Greifswald. Ich bin mir sicher, dass sie die Pflege am Standort Greifswald weiter voranbringen und zukunftsfest machen wird. Angesichts der großen Herausforderungen, vor denen die Pflege in den nächsten Jahren stehen wird, bin ich mir sicher, dass der Aufsichtsrat mit Frau Luntz eine hervorragende Wahl getroffen hat.“

Jana Luntz selbst möchte in ihrer neuen Position „die Menschen in der Pflege in den Mittelpunkt stellen – als eine der tragenden Säulen des Hauses“. Das sei ihr als Pflegevorständin ein zentrales Anliegen: „Ich möchte Strukturen weiterentwickeln und neue schaffen, die eine langfristige Bindung der mitarbeitenden fördern und individuelle berufliche Entwicklung ermöglichen.“ Zudem sei es ihr wichtig, „zukünftige Mitarbeitende für die UMG begeistern“.

Über ihre neue Aufgabe als Pflegevorständin der Unimedizin Greifswald sagt sie: „Die Stärkung der Pflege und ihre Sichtbarkeit als unverzichtbarer Teil der Gesundheitsversorgung sind für mich zentrale Hebel, um den aktuellen Herausforderungen wirksam zu begegnen. Nur wenn wir gemeinsam mit Wertschätzung, Vertrauen und einem klaren Ziel arbeiten, können wir die Zukunft unseres Gesundheitssystems aktiv und erfolgreich mitgestalten.“

Außerdem betont sie: „Die enge, konstruktive Zusammenarbeit mit meinen Vorstandskollegen ist für mich ein wesentlicher Schlüssel, um gemeinsam tragfähige und nachhaltige Lösungen für die Unimedizin Greifswald zu entwickeln.“ Deren Vorstandsvorsitzender Prof. Uwe Reuter bestätigt: „Wir freuen uns auf die künftige Zusammenarbeit mit Frau Luntz.“

**Pressesprecher:**

Christian Arns

03834 – 86 – 5288

[christian.arns@med.uni-greifswald.de](mailto:christian.arns@med.uni-greifswald.de)

[www.medizin.uni-greifswald.de](http://www.medizin.uni-greifswald.de)

[www.facebook.com/UMGreifswald](https://www.facebook.com/UMGreifswald) Instagram @UMGreifswald

[www.linkedin.com/company/universitaetsmedizin-greifswald](https://www.linkedin.com/company/universitaetsmedizin-greifswald)